

Démarque artistique

Les Arts, les Belles Lettres m'effleurent modestement depuis presque toujours mais c'est en 2016 que je renoue passionnément avec la photographie.

Depuis, cette discipline m'accompagne au quotidien, comme moyen d'expression mais aussi comme communication entre mon moi profond et le monde qui m'entoure.

J'aime photographier mes rencontres avec des lieux, des atmosphères particulières, raconter des traces de vie, sonder la profondeur des possibles, plonger au fond de soi pour en explorer les limites, chercher l'invisible parfois l'indicible, jouer avec les frontières de l'art.

Aussi les approches se veulent diverses, tout à tour réflexion sur le corps comme outil plastique, comme fragment de l'être déchiré, réalité picturale ou narration onirique de paysages oubliés, fantasmés... les images se nourrissent de mes émotions, s'enchaînent mais ne se ressemblent pas, seul le ressenti importe.